



## El CB Granollers renuncia a la Liga EBA



Los responsables del CB Granollers anunciaron la decisión en una rueda de prensa.

deportes

Tras un partido histórico de infarto ante el Wifibaleares Bàsquet Mallorca que garantizaba la permanencia en la Liga EBA, el Club Bàsquet Granollers ha decidido renunciar a la plaza meritoria ante la sorpresa de parte de la afición y de los jugadores. El club ha anunciado que fusionará los dos equipos Sénior con el fin de reforzar el plantel, un hecho que permitirá a los vallesanos ahorrar unos 30.000 euros anuales. Ante la renuncia, el técnico **Oriol Valls** ha optado por abandonar el proyecto y ahora será **Francesc Jané**, el hasta la fecha entrenador del Sénior B Masculino, el que tome las riendas del primer equipo.

Ha sido una decisión difícil, pero los tiempos de crisis que corren han empujado a la dirección de la entidad a tomar la complicada elección de renunciar a una plaza que había logrado con sudor y un sufrimiento que se alargó hasta la última jornada liguera. "La decisión fue unánime y la junta acordamos de esta próxima temporada dejaríamos de hacer unos esfuerzos importantes que nos habían provocado una gran inversión de tiempo y quebraderos de cabeza", señala el presidente del CB Granollers, **Joan Nadal**.

De este modo el club pone un punto y aparte en la aventura de la Liga EBA con el objetivo de incrementar los esfuerzos en el plantel y fomentar el deporte de base. El proceso pasa por fusionar los dos equipos sénior en uno solo que la próxima temporada competirá en Primera Catalana, con una plantilla cuyos componentes llevan entre 6 y 8 años vincula-

dos al club, una filosofía que según Nadal es la que conviene y que se adapta más a las circunstancias económicas actuales.

### UNA DECISIÓN MEDITADA

Pese a que la decisión se tomó hace un mes, sin que trascendiera públicamente, no fue hasta el pasado miércoles cuando la directiva comunicó en una reunión a los jugadores del primer equipo la renuncia y la consecuente caída de dos categorías por debajo de la actual. "Hemos abierto las puertas a los jugadores para que se queden, pero sabemos que muchos de ellos buscarán un sitio para permanecer en la categoría que les toca", reconoce Nadal, quien asegura que también influye el factor emocional para decidir permanecer en el conjunto. Este es el caso de **David Martínez**, que ya ha comunicado al club su intención de seguir en el primer equipo.

Nadal asegura que al comunicarlo al Ayuntamiento y a la gente cercana al club han percibido un alto nivel de comprensión que ha hecho menos dificultosa la explicación.

La entidad prevé que en un plazo aproximado de dos temporadas se pueda recuperar el segundo equipo sénior, con el ascenso del júnior que podría competir en Tercera Catalana o en Regional, y que actúe así de trampolín para posteriormente aspirar a jugar en la Copa Catalana.

### ORIO VALLS, EL FIN DE UN PROYECTO

El técnico del primer equipo que ha logrado el desenlace feliz de una

emocionante temporada se despidió del club tras una dura decisión que se produce después de conocer los planes de renunciar a la categoría. "Fiché por un proyecto que la junta directiva me ha confirmado que no podrá tener la continuidad esperada, este es el motivo por el que hicimos una apuesta mutua", señala el ya exentrenador del conjunto vallesano.

A pesar de que el club le tendió la mano y le ofreció seguir liderando el primer equipo, ahora en Primera Catalana, el cambio le llevó a decidir cerrar su etapa en el club. "Necesito retos como entrenador y también la necesidad de seguir creciendo, el reto de este proyecto, tras una temporada inolvidable, tristemente ha finalizado y no puedo seguir creciendo en categorías donde ya he trabajado en mis comienzos como entrenador", señala Valls.

El técnico agradece la apuesta que hizo la entidad por él y califica como exquisito el trato que le ha brindado la dirección, cosa que dificulta una marcha que justifica para pensar en su futuro como entrenador: "Espero poder seguir avanzando como técnico de baloncesto, ese es mi oficio y mi pasión", concluye Valls.

Por su parte, el CB Granollers entiende la decisión personal de Valls: "Ha hecho un trabajo excepcional, le ofrecimos la continuidad, pero él es un gran entrenador y tiene una larga carrera por delante en el baloncesto de alta competición", señala Nadal. Ahora será **Francesc Jané** el encargado de liderar el primer equipo.

## Mulla't i corre per l'Esclerosi Múltiple

El próximo domingo, 2 de mayo, se celebrará la XIII edición de la carrera "Mulla't i corre per l'Esclerosi Múltiple". Se trata de una prueba solidaria que organiza la Fundació Esclerosi Múltiple (FEM), la Associació Esportiva Mitja Marató de Terrassa y el Ayuntamiento de Montmeló en el Circuit de Catalunya. Esta competición tiene como objetivo recaudar fondos para las personas que padecen esclerosis múltiple y que en Catalunya ascienden a 7.000. La propuesta deportiva se enmarca dentro de las actividades organizadas con motivo del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, que tendrá lugar el próximo 29 de mayo.

El CNG, sexto mejor club de 2012 El Club Natació Granollers (CNG), se ha erigido como el sexto mejor club catalán del año en el marco de la Diada de la Natació Catalana que organiza la Federació Catalana de Natació (FCN). Los premios se entregarán el próximo 10 de junio en un acto que se celebrará en la antigua fábrica Estrella Dam de Barcelona. Además de este reconocimiento, la sincronista **Laia Pons**, recibirá la medalla al hito histórico por el bronce en equipos que consiguió en los Juegos Olímpicos de Londres, amén de una mención especial en la categoría absoluta por el oro en equipo y combo en el europeo de Eindhoven. **Cristina Salvador** también recibirá esta mención especial, ya que también formó parte del equipo español en esta capital europea. Por su parte, **Cecilia Jiménez** y **Meritxell Mas** serán premiadas con una mención especial en la categoría junior por el bronce en combo en el Mundial.

## La vallesana Cristina Bayon sobresale en BMX

La piloto de BMX, **Cristina Bayon**, lleva un excelente ritmo en la Copa España de BMX. En las dos primeras pruebas que se disputaron en Terrassa y Mataró, la vallesana terminó en la primera plaza, quedando campeona. Bayon, que compete en la categoría de 13 a 16 años, se ha situado de este modo al frente de la clasificación general. Todo ello a falta de la quinta y la sexta cita que se disputarán en Móstoles a finales de junio. La piloto se mostró muy satisfecha con los resultados y aseguró haberse sentido "muy cómoda y fuerte". La próxima cita de la vallesana será en Sant Andreu de la Barca a finales de este mes, cuando se celebrará la cuarta prueba de la Lliga Catalana. Posteriormente el 1 y 2 de junio, tendrán lugar la tercera y cuarta prueba de la Liga Nacional LBR en Pinares de Venecia (Zaragoza).